

# game store cafe

## Bases Torneo

### Kill Team Game store cafe

Las presentes bases tienen como finalidad definir y regular las normas de inscripción, listas, reglas, facciones, escenografía, misiones, puntuación, clasificación y premios.

Dado que este tipo de torneo se irá celebrando recurrentemente en GSC, estas bases serán válidas para todos los torneos de Kill Team en GSC.

#### **QUE NECESITAS PARA PARTICIPAR:**

Los asistentes deberán traer su comando, tres barricadas, dados, medidores o una cinta métrica, todas las publicaciones de reglas relevantes, tarjetas de Operaciones tácticas, estar dados de alta en BCP y con la lista metida en la misma App.

#### **INSCRIPCION:**

- Se abonará el precio estipulado en el anuncio del torneo en el momento de la inscripción.
- El jugador no podrá en ningún caso cambiar de facción a lo largo del torneo
- Plazas disponibles: Según anuncio del torneo.
- Como mínimo el torneo tendrá 6 participantes.
- El plazo de inscripción finalizará, salvo excepción 2 días antes de la celebración del torneo.

## **LISTAS:**

El roster constará de entre de 3 y 20 miniaturas, con al menos 1 líder, que compartan clave de facción y especificando subfacción si procede. No podrá modificarse durante el torneo. Deberá enviarse a la app BCP

Serán revisados y se harán públicos finalizado el plazo de inscripción.

Las unidades tienen que estar debidamente representadas para que no generen ningún tipo de confusión. Armamento, equipo, y demás elementos de las miniaturas que sean relevantes y representen reglas especiales han de ser lo suficientemente claras para el oponente a fin de evitar conflictos durante las partidas.

Las miniaturas han de ser oficiales de Gamesworkshop y contar con peana original y de la dimensión exacta según la miniatura.

De cara a una experiencia de juego más satisfactoria con respecto al hobby se agradecería que las miniaturas estuvieran pintadas nivel mesa de juego (3 colores). Sin embargo, y para asegurar la máxima participación no se tendrá en cuenta si el ejército está pintado o no.

## **REGLAS, FACCIÓNES Y ESCENOGRAFÍA:**

Tendrá validez lo incluido en el Manual básico (2021), Compendio, Octarius, Chalnath, Nachmund, Moroch, Into the dark, Shadowvault, Salvación y los comandos publicados vía White Dwarf hasta el último día del plazo de inscripción. A los elementos de escenografía se les aplicarán las normas incluidas en Reglas básicas, Octarius, Chalnath y Nachmund, Moroch, Into the dark, Shadowvault y Beta Décima. Se valorará, con la aparición de nuevas killzones, la inclusión de nuevos elementos y normas que los actualicen.

## **MISIONES:**

Las incluidas en el apartado "Pack de misiones de operaciones críticas" del Manual Básico. La organización se reserva el derecho de añadir nuevas misiones que pudieran aparecer en futuras expansiones así como excluir aquellas misiones que no favorezcan la equidad en el juego. En el caso de que los jugadores estén de mutuo acuerdo, se podrá cambiar a otro pack de misiones de las expansiones anteriormente detalladas.

## **NÚMERO DE PARTIDAS:**

Tres. Los emparejamientos serán reglados a través de la app BCP.

## **TIME LINE**

9:30 - Recepción

9:45- 11:25 Ronda 1 (10+- min para rellenar puntuación y cambiar de mesa)

11:40 - 13:20 Ronda 2 (10+- min para rellenar puntuación y cambiar de mesa)

13:35 - 15:15 Ronda 3

15:15 - 15:30 Clausura y Entrega de premios

## **CONDICIONES DE VICTORIA:**

Al finalizar la partida se comparan PV sumando primarios y secundarios. En caso de empate a PV, salvo en fase de eliminatorias, se contabilizará como empate. El máximo de PV totales por partida es de 24

## **CLASIFICACIÓN:**

El torneo será reglado y clasificado a través de la app BCP. Al termino de la tercera partida, el jugador en cabeza de la clasificación será el Campeón del Torneo.

## **PREMIOS:**

Al termino del torneo se sorteará/an Vale/s de tienda entre los participantes.

(Vale/s de 20€, 1 vale por persona máximo, a canjear en articulos de tienda sin descuento. Productos en stock y de Gamesworkshop en stock y bajo pedido)

La participación en el torneo conlleva la aceptación de todas sus bases.

Game store café.

